

## **ACTA DE LA COMISIÓN DE GARANTÍA INTERNA DE LA CALIDAD DEL GRADO EN SOCIOLOGÍA CELEBRADA EL 9 DE DICIEMBRE DE 2022**

Siendo las 11:10 del viernes 9 de diciembre de 2022, comienza la reunión de la Comisión de Garantía Interna de la Calidad del Grado en Sociología. Se lleva a cabo telemáticamente, con la asistencia de los profesores del Grado Patricia García Espín, Francisco Barros Rodríguez y Ricardo Duque Calvache, el Secretario de la Facultad Miguel García Guindo, en representación del PAS Patricia Cervera Valencia, y el coordinador del Grado Alejandro Romero Reche.

**Punto 1.** Aprobación, si procede, del acta de la sesión anterior.

Se aprueba por asentimiento.

**Punto 2.** Revisión y aprobación, si procede, del Autoinforme de seguimiento anual 2021-2022 del Grado en Sociología.

La comisión revisa el borrador del autoinforme siguiendo el cuadro de control que figura como anexo en la "Guía para la realización del seguimiento anual de los títulos de Grado y Máster de la Universidad de Granada", con especial énfasis en los puntos fuertes y débiles identificados con respecto a cada uno de los criterios. En el proceso, se anotan sugerencias y preguntas para discutir en el tercer punto del orden del día.

Concluida la revisión, se aprueba el Autoinforme.

**Punto 3.** Sugerencias y preguntas.

Ricardo Duque propone, para las sucesivas reuniones de la comisión, incluir como punto del orden del día la discusión de quejas y sugerencias recibidas a través del mecanismo establecido al efecto, con objeto de aumentar su conocimiento por parte del estudiantado. Francisco Barros propone buscar una ubicación más visible para el enlace.

Patricia García pregunta por la posibilidad de mejorar la coordinación horizontal y vertical en el Grado mediante comisiones de coordinación. El coordinador y Miguel García Guindo coinciden en que sería una fórmula potencialmente fructífera, pero experiencias pasadas indican que la disponibilidad del profesorado para reunirse es baja por sobrecarga de compromisos.

También para mejorar la coordinación, Patricia García propone abrir, a final de cada curso, un buzón donde el estudiantado pueda señalar los posibles solapamientos entre materias que haya percibido.

Respecto al TFG, Patricia García y Ricardo Duque señalan las circunstancias que dificultan una tutorización óptima y conducen a la sobrecarga del profesorado que tutoriza. El coordinador comparte sus apreciaciones y señala los condicionantes, tanto en la normativa general de la UGR como en la práctica de la evaluación de los trabajos en el Grado en Sociología, que complican un reparto más proporcionado de dicha labor. Ricardo Duque señala también la

conveniencia de adelantar la charla orientativa sobre el TFG al tramo final de 3º del Grado. El coordinador informa de una iniciativa en ese sentido acordada con la coordinadora del Grado en Ciencias Políticas y de la Administración y el del Doble Grado en Derecho y Ciencias Políticas.

Por último, Ricardo Duque hace las siguientes sugerencias para fomentar la movilidad internacional y fortalecer la orientación profesional: aprovechar las asignaturas impartidas en inglés como espacio para llamar la atención al estudiantado autóctono sobre la oferta de movilidad internacional, programar una charla informativa sobre dicho tema en el tramo final de 1º del Grado, y proponer al profesorado un modelo de diapositiva de presentación para las diferentes asignaturas donde se ejemplifiquen las actividades profesionales, instituciones y empresas en que se pueden aplicar los contenidos de la materia, y se propongan posibles destinos de movilidad internacional especialmente propicios para profundizar en su temática.

Sin más sugerencias o preguntas, a las 12:33 se levanta la sesión.

Granada, a 9 de diciembre de 2022

Alejandro Romero Reche  
Coordinador del Grado en Sociología